



## <運動会に向けて>

早いもので5年生になって2カ月が過ぎ、半袖で過ごす日が増えてきました。多くの子が陸上練習に取り組み、大会でもよい成績を残すことができました。6月は、運動会があります。2学年で行う表現運動では、一つ一つの動きを合わせ、力を合わせて作り上げました。本番で、練習の成果が発揮されるようにしていきます。高学年になり、子どもたちは係としても活躍をします。当日は、多めの水分の準備をお願いいたします。



## 学習予定

国語	言葉と事実 推薦しよう「町自慢」 案内や紹介のポスター	図工	コロコロ ローラーダンス
社会	温かい（寒い）土地の暮らし 暮らしを支える食料生産	体育	保健「けがの防止」 マット運動 ティーボール
算数	小数のわり算 割合 合同な図形	道徳	公益のためにいきる SNS いじめ 言葉のおくりもの
理科	メダカの誕生	家庭科	ソーイングはじめの一步
音楽	音の重なりを感じ取ろう いろいろな音の響きを味わおう	総合	行ってみたいな 外国へ 小見川に行こう
外国語	夢の時間割を作ろう	学活	学級集団のまとまりをつくろう

## お知らせ



### ○家庭科の実践のお願い

5月に家庭科で調理実習を行いました。はじめての調理は、「青菜とじゃがいものゆで方」でした。この学習では、コンロの使い方、お湯のわかし方、青菜とじゃがいものゆで方を学びました。ご家庭で、青菜やじゃがいものをゆでる機会がありましたら、お子さんと一緒に行い、包丁にも少しずつ慣れさせてください。

### ○タブレットの持ち帰りについて

週末にタブレットを持ち帰り、課題を出していただきます。家庭でもタブレットに触れる機会を増やしていき、タイピング練習や予習や復習などで使用してもらうことを目的としています。月曜日に忘れないようにお声掛けの方をお願いいたします。

